

Jornada de 40 horas elevará costos 25%: CCE

KARLA TEJEDA
ktejeda@elfinanciero.com.mx

La reforma laboral para reducir la jornada de trabajo de 48 a 40 horas semanales en México podría aumentar entre 10 por ciento y 25 por ciento la carga operativa de las empresas, advirtió el Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

Aunque la iniciativa busca mejorar la calidad de vida de los trabajadores, representantes empresariales alertaron sobre el impacto económico, especialmente para las pequeñas y medianas empresas.

“Estamos de acuerdo en avanzar hacia condiciones laborales más dignas, pero este cambio debe hacerse de forma escalonada. Muchas empresas, sobre todo en el interior del país, no están en condiciones de absorber de inmediato los costos que implica una reducción de jornada”, expresó Ricardo Torres, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra).

Por su parte, María del Carmen Escudero, miembro de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), señaló que la propuesta impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum no considera el contexto de las Pymes.

“Nosotros ya batallamos con inflación, inseguridad y baja demanda. Si no se acompaña esta reforma con incentivos o apoyos, va a ser muy difícil sostener la operación sin recortar empleos”, afirmó la líder empresarial.

